

Polsek Pagelaran Melaksanakan Kegiatan Patroli Malam Sebagai Upaya Dalam Mencegah Dan Mengantisipasi Tindak Kriminalitas

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 22, 2023 - 03:19



Polres Cianjur Pada hari Jum'at, tanggal 21 Juli 2023, Polsek Pagelaran melaksanakan kegiatan patroli malam sebagai upaya dalam mencegah dan

mengantisipasi tindak kriminalitas, khususnya dalam bentuk C3 (Curas, Curat, Curanmor) serta menjaga kondusifitas dan keamanan wilayah. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan patroli malam tersebut, dua anggota Polsek Pagelaran yang terlibat adalah Brigadir Nanda dan Bripda Rendy Rizaldi. Keduanya bekerja sama dengan baik dan profesional dalam melaksanakan tugas patroli tersebut.

Sasaran kegiatan patroli meliputi beberapa lokasi strategis, antara lain meliputi kontrol ATM Bank Negara Indonesia (BNI) guna memastikan keamanan dan kelayakan penggunaan fasilitas tersebut. Selain itu, SPBU Pagelaran juga menjadi sasaran patroli untuk mengantisipasi tindak kejahatan di sekitar area tersebut.

Selanjutnya, keduanya juga melakukan kontrol terhadap kios yang buka pada malam hari, mengingat seringkali pada waktu tersebut menjadi momen yang potensial bagi pelaku kejahatan untuk menjalankan aksinya. Pengecekan dilakukan untuk memastikan tidak ada kegiatan yang mencurigakan atau melanggar hukum di dalamnya.

Selain itu, Kantor Bank dan ATM Bank Rakyat Indonesia (BRI) juga menjadi prioritas sasaran patroli. Tujuan dari kontrol ini adalah untuk mencegah terjadinya pencurian atau perampokan di wilayah tersebut. Bukan hanya kantor bank, kontrol juga dilakukan terhadap Kantor Kas dan ATM Bank Jabar Banten (BJB) untuk memastikan keamanan seluruh transaksi yang dilakukan oleh warga.

Selanjutnya, pemukiman warga dan pasar malam juga mendapatkan perhatian khusus dari Bintara kepolisian tersebut. Patroli dilakukan dengan berjalan kaki di sekitar pemukiman warga untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang tinggal di wilayah tersebut. Adapun pasar malam juga menjadi sasaran patroli untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan yang sering kali terjadi dalam lokasi tersebut.

Menurut kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana bahwa kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Brigadir Nanda dan Bripda Rendy Rizaldi di Wilkum Polsek Pagelaran tersebut merupakan bukti nyata dari kepedulian pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan, kegiatan ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah Pagelaran serta mampu mencegah terjadinya tindak kejahatan yang meresahkan.